

BAB III

GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

1.1 Identitas perusahaan

Toko pangkal gas merupakan toko yang bergerak di bidang penjualan gas elpigi dengan pemilik toko yang bernama muhammad ali. Toko pangkal gas ini berdiri pada tanggal 12 November 2014. Toko pangkal gas yang berlokasi pada kompleks nagoya business center blok g no 8. Omset yang dimiliki oleh pemilik perbulan berkisar antara Rp 40.000.000 sampai Rp 50.000.000 dengan jumlah 1 karyawan yang dimiliki untuk kegiatan sehari-hari pada toko pangkalan gas menjual gas dengan banyak maka toko juga akan memberikan layanan tambahan yang berupa pengantaran barang sampai tempat yang diinginkan konsumen.

Asset perusahaan dari toko pangkal gas adalah motor honda suzuki yang bermerek spin dengan adanya 2 unit, Yang senilai perunit Rp 11.000.000, Motor yamaha bermerek mio GT dengan adanya 1 unit yang senilai Perunit Rp 11.000.000, dan adanya becak dengan 2 unit yang senilai perunit Rp 1.800.000.

1.2 Struktur Organisasi Perusahaan

Struktur organisasi pada toko pangkal gas, yaitu:



Gambar 1 : Struktur Organisasi

Struktur organisasi pada toko pangkal meliputi pemilik yang mempunyai 1 karyawan dan administrasi yang dikerjakan oleh pemilik sendiri. Bagian-bagian yang bertanggung jawab sebagai berikut:

1. Pemilik

Pemilik yang bertanggung jawab atas perkembangan toko pangkal gas, memimpin, dan mengontrol semua kegiatan yang pada toko pangkal gas dan berperan mengambil keputusan terhadap masalah yang terjadi. Pemilik toko pangkal gas juga sendiri mengerjakan pada bagian-bagian administrasi.

2. Karyawan

Karyawan pada toko pangkal gas mempunyai tanggung jawab pada pengantaran gas dan menjaga toko pada barang-barang gas yang dijual pada toko serta dapat membantu pengangkutan barang yang akan diantar.

1.3 Aktivitas Kegiatan Operasional Perusahaan

Toko pangkal gas yang beroperasi pada setiap hari senin sampai minggu, toko pangkal gas ini mulai dari pukul 08.00 WIB sampai jam 17.00 WIB.

Barang-barang yang dijual pada toko berupa barang gas elpiji. Karyawan toko pangkal gas melayani pembeli sesuai permintaan yang dibutuhkan oleh konsumen dengan secara yang ramah. Serta adanya layanan tambahan yang berupa pengantaran barang apabila konsumen menginginkan barang yang dibeli diantar sampai ke tujuan alamat yang tertentu.

1.4 Sistem Yang Digunakan Oleh Toko

Toko pangkal gas belum menggunakan sistem untuk mencatat persediaan barang sehari-hari. Pencatatan persediaan barang pada toko pangkal gas yang dilakukan oleh pemilik dan karyawan dimana pencatatan yang digunakan masih bersifat tradisional yang dilakukan dengan tulisan tangan menggunakan buku catatan tradisional dan terdapat beberapa kolom yaitu nama barang, jumlah barang yang masuk, jumlah barang yang keluar atau jual serta dengan harga. Kondisi seperti ini dapat dilupakan oleh karyawan dalam pencatatan persediaan stock gas semata-mata dapat secara perkiraan barang stock yang menipis. Maka hal ini dapat berpengaruh terhadap operasional toko pangkal gas dan sulit untuk mengontrol pengelolaan jumlah persediaan barang secara efektif.